
 

2016 年 5 月 26 日，广西高校伙食管理专业委员会七届

二次会议在来宾市召开，我校李仰智副校长率后勤处一行 4

人参加了此次会议。 

广西高校伙食管理专业委员会主任刘向在会上全面总

结了 2015年伙专会的工作，布置了 2016年工作主要任务。

2016年，伙专会成员单位要继续深入学习贯彻党的十八届五

中全会精神，牢固树立五中全会提出的创新、协调、绿色、

开放、共享的发展理念，始终以“五大理念”来统领伙专会

和学校伙食管理工作，主动适应经济发展新常态，积极应对

学校伙食管理工作的新情况、新问题，充分聚焦学校伙食管

理改革的难点、热点，不断提高学校伙食管理改革的创新能

力和行动力，积极推动伙食管理创新、服务创新，推动伙食

管理水平和服务水平的全面提升。 

会上，中国教育后勤协会、广西科技师范学院、广西大

学分别做了专题发言。在分组交流会上，与会代表纷纷发言，

互相交流，相互探讨。会议闭幕后，与会代表们还参观了广

西科技师范学院学生食堂。 

    广西高校伙食管理专业委员会是广西高教学会后勤管

理研究会下属的专业委员会，由广西各高校后勤饮食服务部

门自愿组成的，是发挥行业组织作用的非营利机构，在广西

高校餐饮界内具有极高的权威。我校是该委员会 12 个副主



任会员单位之一。此次会议共有 160 多名来自区内 63 所高

校的后勤部门领导、专家参加。 

 

 

 

 

 



 

 

 


